

Jubilar Monsignore Clemens Feldhoff

50 Jahre Ortsjubiläum und 85. Geburtstag



An seinem 35. Geburtstag zog Clemens Feldhoff 1970 ins Pfarrhaus in Urbach ein und wurde am 31.10. als Pfarrer von St. Bartholomäus eingeführt. Seinen 85. Geburtstag feierte er in seinem "Ruhsitz" im Altenzentrum, wo er die Glückwünsche des Heimleiters und Mitarbeitern entgegennehmen konnte.

Den Bau des Altenzentrums hatte er damals maßgeblich angestoßen und begleitet. Wir sind froh und dankbar, dass er sich entschieden hat, nach seiner Zeit in Oberlahr im Westerwald nach Urbach zurückzukehren und hier in der Kapelle noch aktiv ist, soweit es sein Gesundheitszustand zulässt.

Das 50-jährige Ortsjubiläum wurde im Gottesdienst in der Pfarrkirche mit Pfarrer Wolff und Pfarrer Mahlberg am 25.10.2020 gefeiert. Zu diesem besonderen Anlass waren natürlich alle möglichen Plätze besetzt! Anschließend durfte der Jubilar Corona gerecht auf seinem Elektromobil vor der Kirche die Glückwünsche entgegennehmen.

Wir wünschen ihm für die nächsten Jahre alles Gute, vor allem Gesundheit und Gottes Segen.